

## UN JEU DE RÔLES POUR INTERROGER NOS RÔLES FILLE-GARÇON



### **BROUHA-ART en très bonne compagnie !**

La compagnie Brouha-Art est venue dans notre lycée «travailler» avec deux classes, les 3ème prépa-métiers et la classe de SNA, autour des préjugés sexistes que nous avons tous.

Les garçons doivent-ils nécessairement être poilus, musclés et combatifs ? Les filles doivent-elles cacher leur pilosité, être douces pour être acceptées et considérées comme féminines ? Les poils, en avoir trop ou pas assez... Les poils, qu'on supprime ou qu'on espère...

Aliénor, 15 ans, souffre d'hypertrichose, c'est-à-dire d'un excès de pilosité. Enzo, lui, est toujours imberbe à 16 ans.

Quand la situation pour ces deux jeunes arrive à un point de blocage, la metteuse en scène demande aux élèves de venir jouer un rôle sur scène et de changer le cours de l'histoire.

Peut-être qu'en participant à ces tentatives de changements, les élèves auront-ils envie d'agir différemment dans la vie réelle ? Merci aux élèves de 3PM et de SNA d'avoir joué le jeu !

Avant le début du spectacle, les règles de jeu



2 élèves de 3PM reprennent le rôle d'Enzo



Les salutations finales comédiens & élèves côte à côte

